

Sobretasa a la energía ocasiona desacuerdos entre Alcalde de Cali y Gobernadora

El proyecto de ordenanza presentado por la Gobernadora Dilian Toro a la asamblea fue aprobado en segundo debate. Crea un impuesto al consumo de energía para estratos 4-5-6 comercio e industria del Valle del Cauca



#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América



0



Valorar

interesante

indignante

divertida

polémica

sorprendente

aburrida

Caracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 28/07/2016

Mientras la Gobernadora del Valle Dilian Francisca Toro consiguió que la Asamblea del Departamento le aprobara dos proyectos de ordenanza básicos para su administración, el alcalde de Cali, Maurice Armitage cuestionó uno de ellos que establece la sobretasa a la energía que pagan vallecaucanos de estratos cuatro al seis, Industriales y comerciantes.-

La ordenanza pretende recaudar recursos anuales por mas de 30.000 millones de pesos que serán destinados en su totalidad para la seguridad en el departamento, según los argumentos expuestos ante la Asamblea del Valle del Cauca.-

Mientras tanto el alcalde de Cali, Maurice Armitage aseguro que no está de acuerdo en crear más impuestos, asegurando que iniciativas como estas pueden afectar la presencia y permanencia de empresas en la ciudad. "Lo que me preocupa es que el comercio se nos vaya de Cali y que se genere desempleo, cuando lo que estamos buscando es lo contrario, atraer más inversionistas y no alejarlos con mas impuestos, dijo el mandatario caleño.-

El funcionario recordó que hoy en día Emscall está padeciendo los efectos de un impuesto o estampilla del 8 por ciento creada buscándole recursos a la seguridad y lo que hoy en día está pasando es que muchas empresas se alejan de Emscall, porque no pueden pagar ese tipo de gravámenes.-

El proyecto de ordenanza que crea la Sobretasa a la Energía será discutido en tercero y último debate éste sábado en la Asamblea del Valle que cerrará sus sesiones ordinarias.